

Information » KI-Geschichte «

Bereits in der griechischen Mythologie gab es Geschichten von mechanischen Dienern oder Automaten. Doch erst die philosophischen und wissenschaftlichen Entwicklungen ab Anfang des 17. Jahrhunderts werden als erste wichtige Grundlagen für künstliche Intelligenz gedeutet.

Seit dieser Zeit gibt es erste Berichte von den Menschen nachempfundenen Automaten, die sich auch menschenähnlich verhalten. Diese Automaten sollten die Illusion eines künstlichen Menschen vermitteln und spiegeln die frühe Faszination für die Idee künstlicher Wesen wider.

Zusammen mit den Fortschritten in Mathematik und Mechanik legten sie den Grundstein für die spätere KI-Entwicklung. Es zeigt, wie tief die Idee der KI in der Geschichte verwurzelt ist.